

福中通信 2023

7月号



令和5年7月1日
発行責任者 岡澤 洋

南部 B ブロック総合体育大会、全力を尽くしました！

6月10日のソフトテニス個人戦を皮切りに、令和5年度の南部Bブロック総合体育大会が各会場で開催されました。久しぶりに制限が解除された大会となり、たくさんの保護者・ご家族の方から大きな声援や励ましの言葉をいただきました。生徒たちは全力を尽くし最後まであきらめず戦いましたが、各部とも県総体出場は残念ながらありませんでした。この大会で得たいろいろな思い、経験は必ずこれからの競技生活や、今後の新たなステージにおいても生かされるはずで、気持ちを切り替え、次の目標を設定し、前を向いて取り組んでいきましょう。

●講演会・出前授業

地域や専門機関の方にご協力いただき、各種講演会・出前授業を行いました。



環境学習出前授業（食品ロス削減）



食育パワーアップ作戦



歯のブラッシング指導



赤ちゃん授業



保護者のみなさまには、大会での送迎、応援等たいへんお世話になりました。

●7月の主な行事

- | | |
|--------------------|-----------------------|
| 2(日) 市P連スポーツフェス | 14(金) 人権作文意見発表会 |
| 3(月) 租税教室(3年) | 18(火) デートDV防止教室(3年) |
| 4(火) 進学説明会 | 19(水) 食育パワーアップ作戦(3年) |
| 5(水) 心肺蘇生法講習会 | 20(木) 大掃除、全校集会 |
| 6(木) 薬物乱用防止教室 | 21(金) 三者面談、夏季休業日~8/31 |
| 7(金) LGBTQ+ワークショップ | 24(月) 三者面談 |
| 12(水) 実力テスト(全学年) | 26(水) 市中陸上大会 |

「校内人権かるた取り大会」

6月6日、人権・いじめ防止委員会の運営により、校内人権かるたとり大会が行われました。ルールの説明や、組み合わせの発表の後、対戦が始まりました。

どの生徒も、この大会に向けて休み時間などに練習を積み重ねてきた成果を発揮し、大接戦の連続でした。先輩たちが作ってくれた「阿南市中学校人権かるた」これからも、大切に取り組んでいきたいです。



- ㊦ あなたから 被害者支える 地域の輪
- ㊧ いきいきと 働く喜び 男女(みな)同じ
- ㊨ 受け入れる 豊かな心で 人権尊重
- ㊩ 笑顔咲く 社会づくり 町づくり
- ㊪ 終わらない 家族の苦しみ 理解しよう
- ㊫ 神様と 共に暮らす アイヌの人々
- ㊬ 君たちを 戦争道具に したくない
- ㊭ 暮らしにとけ込む ユニバーサルデザイン
- ㊮ 消さないで 笑って過ごせる この瞬間(とき)を
- ㊯ 心広げて 生き方学ぶ 人権学習
- ㊰ 支え合い 高齢者と共に 生きる社会を
- ㊱ 人権を 守って楽しい インターネット
- ㊲ すべての人が 幸せに暮らせる 街づくり
- ㊳ 世界に咲かせよう 人権の花
- ㊴ それでいい? あなたの行動 あなたの言葉
- ㊵ 大好きと みんなが言える ふるさとへ
- ㊶ 地球には みんなの命が あふれてる
- ㊷ つみ取ろう 差別の芽 勇気ある行動が社会を変える
- ㊸ 手をつなぎ みんなで守る 子どもの未来
- ㊹ 友達と 育てていこう 人権感覚
- ㊺ なくそうよ 外国人への 偏見を
- ㊻ 日本の未来を担うのは 差別をなくす私たち
- ㊼ 塗り替えよう 笑顔いっぱい 明るい社会に
- ㊽ ネット上 名前の見えない 恐ろしさ
- ㊾ ノーマライゼーションを 当たり前前に 道はみんなの共有物
- ㊿ 話をしよう 知識の泉 高齢者と
- ㊀ 人の価値 していたことで 決めてはいけない
- ㊁ 増やそう笑顔 なくそう差別 みんなで取組もうよ
- ㊂ 偏見を 無くしていこう 自分から
- ㊃ ほっとする 笑顔いっぱい 仲間と共に
- ㊄ また来たい おもてなしの心が 人をつなぐ
- ㊅ 見守ろう これから作る 人生を
- ㊆ 胸はって ふるさとを語る子に
- ㊇ メッセージ 相手の気持ち 考えて
- ㊈ もっと知ろう 自分の気持ち 相手の気持ち
- ㊉ やってみよう 今の私に できること
- ㊊ 勇気出せ その一言が 心を変える
- ㊋ 喜び合う 仲間がいるから がんばれる
- ㊌ らしくない? だれが決めたの「らしさ」って
- ㊍ 理解して 正しく知ろう HIV
- ㊎ ルックスで 決めてはいけない 人の値打ち
- ㊏ 歴史から 過去の過ち 学んでいこう
- ㊐ 労働で 流した汗に 差別なし
- ㊑ 忘れない シャクシャインの名と民族の誇り
- ㊒ 届けよう 世界みんなに 幸せを
- ㊓ ん? 「それはいじめだよ」と見抜く心



ルール説明



審判も重要な役割



バシッ!一瞬のはやわざ



決勝戦、審判長も全集中

